

# Ray Ban

## FF zur Buchreihe S.T.A.L.K.E.R.

Von Kai-Leng

### Prolog: Prolog

Vier Jahre. Fern ab von Zuhause. Alleine.

Vier lange Jahre und die beste Zeit seines Lebens musste der deutschstämmige David Rothe im Gefängnis von Ostrov / Ukraine verbringen. Er hasste jeden einzelnen dieser Tage. Tief in seinem Inneren, wurde der Drang, aus dem Trakt auszubrechen und in die Zone zurückzukehren, mit jedem Tag stärker.

*Die Zone.*

Und all ihre bemitleidenswerten Kreaturen. Das Werk von Wissenschaftlern, die sich nach der ersten Katastrophe im Jahre **1986** im AKW von Tschernobyl verschanzt hatten und ihren wahnsinnigen Experimenten nachgingen. Sie setzten die dortig lebenden Tiere einer überdimensionalen Strahlung aus, die sie mutieren liessen. Die Schäden und Deformationen, die sie erlitten, gaben diese von Generation zu Generation an ihre Nachkommen weiter. Aber sie eigneten sich auch Fähigkeiten an, die sie alle zu gefährlichen und unberechenbaren Bestien werden liessen. Um den Schutz vor Neugierigen zu gewährleisten, setzten sie diese Kreaturen in der *Zone* wieder aus und liessen sie verwildern. Zudem entwickelten die Wissenschaftler eine Maschine, die das Hirn lebender Wesen dermassen schädigte, dass diese im wahrsten Sinne zu Zombies wurden. Diese Schäden waren irreparabel und liessen sich niemals wieder kurieren.

Auch David verlor seine Eltern an diese perversen Experimente, als er sich mit ihnen im Alter von 16 Jahren auf einer Rundreise in der Ukraine befand. An jenem schicksalhaften Tag in der stillen Stadt von Tschernobyl, an dem sich sein Leben von Grund auf änderte. Anstatt sich mit Freunden in seinem Alter in Discos rumzudrücken und sich ein Mädchen nach dem nächsten anzulachen, hantierte er mit modernsten Maschinengewehren, entwickelte Überlebenstaktiken, streifte als Einzelgänger abgeschottet in dem unwirtlichsten Gebiet der Welt umher und kämpfte jeden Tag aufs Neue ums nackte Überleben. Anomalien, verstreut über die ganze Zone, jede tödlicher als die nächste, lauerten an jeder Stelle.

Sicher, er hatte mehr als nur einmal die Chance gehabt, um nach Hause zurückzukehren, doch zum einem hielt ihn der Ruf der Zone unbarmherzig im Griff

und zum anderen wollte er endlich Gewissheit über das Schicksal seiner verschollenen Eltern haben, die vielleicht doch noch am Leben waren.

*Vielleicht.*